

En un vídeo publicado en sus redes sociales con motivo del Día de la Constitución

Montserrat en Bruselas: “Defendemos la Constitución que mantiene viva nuestra democracia frente a los que la pisotean”

- La vicepresidenta del grupo PPE recuerda en su declaración las últimas cesiones de Pedro Sánchez, que perjudican seriamente a la Constitución, como son la amnistía, el lawfare o las reuniones clandestinas en Ginebra.

Bruselas, 6 de diciembre de 2023- La vicepresidenta del grupo del Partido Popular Europeo en el Parlamento Europeo, **Dolors Montserrat**, ha asegurado hoy que desde el PPE “defendemos la Constitución que mantiene viva nuestra democracia frente a los que la pisotean”, en un vídeo publicado en sus redes sociales con motivo del Día de la Constitución.

La vicepresidenta ha afirmado que “hoy más que nunca debemos poner en valor nuestra Constitución frente a los que la atacan y los que pactan con aquellos que la pisotearon en 2017”.

Recuerda que “no va a permanecer callada” cuando el PSOE de Sánchez está “escribiendo páginas negras de nuestra historia democrática contra la esencia de nuestra Constitución y el Estado de derecho”

La también portavoz del PP en el Parlamento Europeo recuerda en su declaración las últimas cesiones de Pedro Sánchez, que perjudican seriamente a la Constitución.

Montserrat señala que “se está liquidando la igualdad entre españoles con una amnistía que el propio Sánchez tachó de estar fuera de la legislación y la Constitución”.

Respecto al ‘lawfare’, asegura que “se está dinamitando la independencia judicial con un pacto de lawfare que acusa a los jueces de prevaricar”.

En relación con las últimas reuniones del PSOE y Puigdemont, denuncia que “se está humillando a toda España con unas reuniones clandestinas del Gobierno en un país fuera de la UE con un prófugo para ceder ante el chantaje de los que dicen que España no es una democracia”.

45 años de la Constitución

Montserrat lanza dos preguntas: “¿De verdad todo vale para estar en el poder? ¿Merece la pena acabar con todo lo que hemos construido juntos en estos 45 años por permanecer en el sillón del Gobierno?”

Y concluye: “Para Sánchez parece que sí, pero nos tendrá enfrente a todos los españoles y europeos que defendemos el respeto a la ley, la separación de poderes y nuestra Constitución como garantía de nuestra convivencia, libertad y democracia”.

“¡Viva la Constitución hoy y siempre!”, pronuncia la exministra.